



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Margarete Bause, Ludwig Hartmann, Kerstin Celina, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Verena Osgyan, Katharina Schulze, Christine Kamm, Ulrich Leiner, Claudia Stamm**
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Drs. 17/2517, 17/4113

Situation der Ehe-, Partnerschafts-, Familien- und Lebensberatung verbessern

Die Staatsregierung wird aufgefordert, die staatliche Unterstützung für die Ehe-, Partnerschafts-, Familien- und Lebensberatungsstellen in Bayern im Sinn des diskutierten Vorschlags (Erhöhung um 500.000 Euro) zu verbessern.

Angesichts eines wachsenden Beratungsbedarfs ist das Beratungsangebot weiter auszubauen. Zur Sicherstellung der Qualität der Leistungen muss das staatliche Engagement in diesem Bereich verstärkt werden. Für die Erfüllung neuer Aufgaben in der Kooperation mit den Familiengerichten und der Vernetzung mit anderen sozialen Diensten brauchen die Beratungsstellen zusätzliche Ressourcen. Den Trägern der Beratungsstellen fehlt darüber hinaus eine Kompensation tariflich bedingter Steigerungen der Personalkosten.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin